



Le Patriarche Cyrille rencontre l'ambassadeur de Palestine en Russie

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a rencontré l'ambassadeur de Palestine en Russie, Fayed Moustafa.

L'archevêque Marc d'Egorevsk, président de la Direction des finances du Patriarcat de Moscou et de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, ainsi que l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, assistaient à la rencontre.

Accueillant son visiteur, le Primat de l'Église orthodoxe a constaté que la Russie était un pays familier à F. Moustafa : celui-ci y a fait ses études et travaillé, il connaît bien Moscou et parle le russe. « Vous avez beaucoup fait pour la promotion des intérêts de l'État de Palestine, pour l'affermissement des relations entre la Palestine et la Russie. L'Église orthodoxe russe apprécie hautement votre travail » a dit le Patriarche Cyrille.

Sa Sainteté a aussi constaté qu'elle avait eu l'occasion de rencontrer à déjà cinq reprises le Président palestinien, Mahmoud Abbas. « Ce fait témoigne que nous avons beaucoup à discuter ; il témoigne aussi de nos bonnes relations personnelles, au développement desquelles vous contribuez » a souligné Sa Sainteté s'adressant à son hôte.

Différentes questions d'intérêt commun ont été soulevées ensuite pendant l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50393/>